

Kapolresta Cirebon Berikan Penghargaan Kepada Puluhan Personel Polresta Cirebon Berprestasi

Panji R - CIREBON.PUBLIKJABAR.COM

May 13, 2024 - 15:53



Kapolresta Cirebon, Kombes Pol Sumarni, S.I.K, S.H, M.H., memberikan penghargaan kepada puluhan personel Polresta Cirebon yang berprestasi. Penghargaan tersebut diberikan saat apel pagi di Lapangan Mapolresta Cirebon, Senin (13/5/2024). Adapun personel yang mendapatkan penghargaan diantaranya 20 Personel Polresta Cirebon yang telah mengungkap Kasus Pencurian dengan Kekerasan dan Pertolongan Jahat/Penadahan di Wilayah Hukum Polsek Depok, dan 7 Personel yang menangkap pelaku Judi Togel di

Wilayah Hukum Polsek Pabuaran. Selain itu, 13 Personel yang berhasil dalam mengungkap Kasus TPPO di Wilayah Hukum Polresta Cirebon juga turut diganjar penghargaan, 21 Personel yang mengungkap Kasus Penemuan Mayat di Wilayah Hukum Polsek Arjawinangun, dan 3 Personel sebagai Anggota Pelayanan 110 Terbaik pada Pelaksanaan Operasi Ketupat Lodaya 2024. Penghargaan juga diberikan kepada Personel yang mendapatkan Peringkat 1 Indikator Pelaksanaan Anggaran Terbaik Tahun 2023 di KPPN Cirebon, dan Personel yang menjadi Ka Pos Pelayanan dan Pos Pengamanan Terbaik Operasi Ketupat Lodaya 2024. Personel Sat Lantas Terbaik pada Pelaksanaan Operasi Ketupat Lodaya 2024, dan Personel dari Pos Pam Terbaik di Pos Pengamanan Ciperna dan Pos Pengamanan Palimanan pada Pelaksanaan Operasi Ketupat Lodaya 2024 juga diberikan penghargaan. Kapolresta Cirebon, Kombes Pol Sumarni, S.I.K, S.H, M.H, mengucapkan terima kasih dan selamat atas penghargaan yang diterima kepada para personel yang dalam kesempatan kali ini berhasil mendapatkan penghargaan tersebut. "Kegiatan ini untuk mendorong Kapolsek Jajaran Polresta Cirebon agar berlomba-lomba untuk berprestasi dalam melayani masyarakat dan memberikan apresiasi kepada para personel atas prestasi tersebut," kata Kombes Pol Sumarni, S.I.K, S.H, M.H. Ia mengatakan, kegiatan tersebut juga untuk meningkatkan kinerja dan prestasi khususnya dalam memberikan perlindungan, pengayoman dan pelayanan kepada masyarakat sehingga Polri makin dicintai oleh masyarakat Kabupaten Cirebon. "Mari kita semuanya seluruh rekan-rekan untuk selalu berkontribusi dalam wujudkan situasi kondusif. Upaya preventif dan preemtif menjadi kunci Kepolisian yang modern untuk tampil dalam pencegahan tindakan kejahatan," ujar Kombes Pol Sumarni, S.I.K, S.H, M.H.